

Stadt Ulm 89070 Ulm

CDU/UfA-Fraktion
FWG-Fraktion
SPD-Fraktion
Grüne Fraktion
Rathaus
Marktplatz 1
89073 Ulm

18.12.2024

Spitalhofschule, Schulhofgestaltung verbessern

- Ihr Antrag Nr. 53 vom 02.05.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihren Antrag zur Verbesserung des Schulhofs der Spitalhofschule.

Das Gebäudemanagement hat die Machbarkeit für zusätzliche Basketballkörbe am von der Schule gewünschten Standort in der Sammlungsgasse geprüft und festgestellt, dass die Erdüberdeckung der Tiefgarage nicht ausreichend ist, um die hierfür notwendigen Fundamente herstellen zu können. Alternativ können an den gewünschten Standorten aber mobile Anlagen verwendet werden. In der Nagelstraße wurde inzwischen, in Abstimmung mit der Friedrichsaus Schule, ein Standort festgelegt. Der neue Basketballkorb wird zum nächsten Schuljahresbeginn zur Verfügung stehen.

Zum Projekt "Ulm blüht auf" gab es 2023 eine Abstimmung mit der Schule und dem Gebäudemanagement. Die Umsetzung hierfür wurde bereits damals freigegeben.

Hinsichtlich der notwendigen Erweiterung der Räumlichkeiten für die Ganztagsbetreuung haben in Abstimmung mit der Abteilung Bildung und Sport Untersuchungen stattgefunden, ob Container auf dem hinteren Schulhof auf der bestehenden Tiefgaragendecke platziert werden können. Die statische Untersuchung hat ergeben, dass eine zweigeschossige Containeranlage in Leichtbauweise möglich wäre. Die weitere Planung wird auf dieser Grundlage fortgesetzt.

Währenddessen werden die Flure dahingehend ertüchtigt (z. B. mit dem Einbau von Brandschutztüren), dass sie brandschutztechnisch nicht mehr als notwendige Flure gelten und dort somit Ganztagesbetreuung stattfinden kann. Die Sanierung der WC-Anlage an der Turnhalle sollte eigentlich dieses Jahr stattfinden, wurde aber wegen den vorgenannten Maßnahmen um ein bis zwei Jahre verschoben.

Freundliche Grüße


Martin Ansbachner